



¡BRUGADA RINDE PROTESTA COMO JEFA DE GOBIERNO!

CÉSAR CRAVIOTO ROMERO
SECRETARIO DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO
@CRAVIOTOCESAR

El profundo amor que siente por la Ciudad de México se verá reflejado en cercanía y resultados a lo largo de su sexenio de 2024 al 2030

Clara Brugada asumió el sábado 5 de octubre ante el pleno del Congreso capitalino, la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México para el periodo 2024-2030. En su toma de protesta contó con la presencia de la presidenta Claudia Sheinbaum; reconoció la transformación que la Doctora Sheinbaum llevó a cabo en la ciudad y aseguró que juntas trabajarán para “construir el segundo piso de la transformación” manteniendo los avances sociales y económicos logrados en los últimos años.

El 2 de junio, la capital de nuestro país votó por un gobierno progresista y democrático, votó por un proyecto de izquierda abiertamente feminista, anticlasista y antirracista. Clara será una gobernante experta, cercana, entregada y comprometida.

Estará al frente de una ciudad con más de 9 millones de habitantes, una cifra que la ubica entre las urbes más grandes de América Latina, sin contar la población flotante. Integrante de su gabinete legal, participé de la toma de protesta de la Jefa de Gobierno, y en lo personal, estoy convencido de que la Ciudad de México tendrá una etapa de gran progreso y consolidación con Clara Brugada. Conozco su trayectoria, su compromiso, su formación y tengo la certeza de que llevará a cabo grandes acciones.

Por mi parte, asumí con profunda gratitud y responsabilidad el cargo de Secretario de Gobierno de la Ciudad de México, honor que me ha conferido nuestra jefa de Gobierno. Estoy convencido de que el profundo amor que siente por la Ciudad de México se verá reflejado en cercanía y resultados a lo largo de su administración. En la ceremonia, también se comprometió a continuar luchando contra la corrupción, la discriminación y las injusticias, siempre cerca del pueblo, atenta a las voces para atender sus necesidades y demandas. Martí Batres, también presente en la ceremonia, nos entrega una ciudad con márgenes de gobernabilidad muy altos.

En su primer mensaje como Jefa de Gobierno enlistó las líneas de acción de su gobierno, y afirmó que la vieja política no regresará, “porque los que robaban están moralmente derrotados”.

Destacó la necesidad de impulsar una red de infraestructura y servicios de cuidados para garantizar atención a infantes, adultos mayores, personas con discapacidad. Anunció un plan maestro de movilidad con una inversión en infraestructura que incluirá cinco nuevas líneas de Cablebús.

El profundo amor que siente por la Ciudad de México se verá reflejado en cercanía y resultados a lo largo de su sexenio de 2024 al 2030.

Fue elegida en junio del presente año, para uno de los cargos más importantes del país. Vamos a trabajar arduamente por esta ciudad, en el territo-

rio, en los pueblos, en las colonias, en las unidades departamentales, con sensibilidad, con cercanía.

Clara Brugada, guerrera, activista, en busca de la justicia social, continuará perfeccionando a la Ciudad de México desde la Jefatura de Gobierno, y ya estamos listos para sumar, y apoyarla.

NOTA: Lamento profundamente el fallecimiento de la maestra Ifigenia Martínez, una mujer extraordinaria, figura clave en la historia de la izquierda mexicana, pionera en la democracia de nuestro país. Activista, luchadora social, diplomática y académica, economista por la UNAM, y primera mexicana en obtener un Doctorado en Economía por la Universidad de Harvard; además de haberle entregado la banda presidencial a la primera Presidenta, Claudia Sheinbaum. Hasta siempre, maestra.

“Fue elegida en junio del presente año, para uno de los cargos más importantes del país. Vamos a trabajar arduamente por esta ciudad”.

